



Wöchentliche Heimat-  
und Bürgerzeitung  
mit den öffentlichen  
Bekanntmachungen

# Flammersfeld

[www.vg-flammersfeld.de](http://www.vg-flammersfeld.de)

Jahrgang 39

DONNERSTAG, 15. November 2012

Nummer: 46

■ **Großer „närrischer Bahnhof“ in Krunkel zur Prinzenpaarvorstellung der KG Burggraf ,48 Burglahr Pina und Udo werden das närrische Volk in der „Lahrer Herrlichkeit“ regieren!**

Die nun beginnende närrische Session 2012/2013 ist zwar kurz, aber heftig; zumindest in Burglahr, eine der Karnevalshochburgen der VG Flammersfeld. Dies wurde jetzt bei der Prinzenpaarvorstellung der KG Burggraf (Burglahr) an der Prinzenburg in Krunkel besonders deutlich. Unter großer Beteiligung einer bunten Narrenschar aus den Dörfern Burglahr und Krunkel stellte im Rahmen eines kleinen Festaktes Sitzungspräsident „Bubi“ (Ralf Noll aus Hümmerich) und KG-Boss Burkhard Girnstein die neuen Tollitäten, Prinz Udo II (Udo Hoppen) und Prinzessin Pina, erstmals der Öffentlichkeit vor. „Wir haben wieder ein Prinzenpaar und die närrische Abstinenz ist endlich vorbei“, rief der Sitzungspräsident dem Narrenvolk zu. Nach einer Sing- und Schunkelrunde überreichte Sitzungspräsident „Bubi“ entsprechend der Tradition dem künftigen Prinzen die Prinzenkrone als Zeichen der Macht. Dabei sagte er: „Trage sie mit Würde und Anstand, wie es deine Vorgänger auch getan haben.“ Der Prinzessin überreichte „Bubi“ einen schönen Blumenstrauß in den Vereinsfarben blau und gelb. Strahlend über alle „vier Backen“ nahm „Bubi“ den ersten persönlichen Hausorden entgegen, ein dickes Bützchen von der Prinzessin! Burkhard Girnstein (KG-Boss) überreichte dem künftigen Prinz eine Bratpfanne und Eier. So erinnerte er an das traditionelle „Spiegeleierbacken“ nach langen Sitzungen. Für die Ortsgemeinde Krunkel gratulierte Beigeordneter Norbert Ehrenberg, für die Ortsgemeinde Burglahr Ortsbürgermeister Wilfried Wilsberg. Er hatte eigens für die Prinzessin einen großen Weckmann (als Ersatz für den Prinzen bei langen Sitzungen ohne Prinzessin) mitgebracht.

Aber auch Abordnungen der Burglahrer Möhnen machten den angehenden Tollitäten ihre Aufmerksamkeit, ebenfalls die Tanzgruppe „Dölle Höhner“, die Kapelle „Alte Kameraden“, Familienangehörige sowie Freunde, Verwandte und die Nachbarn. Überwältigt von den vielen guten Wünschen sagte Prinz Udo II.: „Wir versprechen euch eine tolle Session mit viel Spaß!“ Unterstützt werden die angehenden Tollitäten von den Adjutanten Berni und Angelika Hecken (Krunkel) sowie von Silvia und Gerd Oswald (Pleckhausen). Nach einem Umtrunk ging es dann gemeinsam von Krunkel ins Wiedtal nach Burglahr. In der Treif-Narhalle wurde der Karnevalsauftakt noch tüchtig gefeiert. Schon jetzt freuen sich die Burglahrer und Krunkel auf die Prinzenproklamation am Samstag, 10. November um 19:11 Uhr in der Treif-Narhalle in Burglahr. (smh)



Pina (44) und Udo Hoppen (48) aus Krunkel werden das närrische Volk in der „Lahrer Herrlichkeit“. Pina ist in Burglahr aufgewachsen, hat italienisches Temperament im Blut und schon seit Kindesbeinen durch die Tanzgruppen mit dem Karneval verwurzelt. Udo ist ein „Krunkel Jong“, der gerne mit alten Traktoren und Motorrad fährt. Unser Foto zeigt Pina und Udo (Bildmitte) im Kreise von Hofstaat, Adjutanten und Freunden. (smh) Foto: Petra Schmidt-Markoski